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今月のしでかし

６月28・29日に山中湖ツアーが行われました。エメラルドの伝説に触れた祟

りか、台風真っ直中で風雨が強く、もう少し台風が早ければたどり着けなか

ったかもしれないほどでした。そんな中でも、着くなりいきなりイベントの始ま

り。受付でくじ引きで握手。運がいいと写真とビデオが貰えるのだが、そのビ

デオが東京制服図鑑。ずいぶん古い。また、こんなところで貰っても、ビデ

オがある部屋は１部屋だけだったらしいのですぐには見られない。ので、食

事までの間に１風呂浴びて、旅の疲れと汗と言うよりは雨水を流すのであっ

た。食後はステージとおもいきや講演会、「家族と私」がテーマでメンバー一

人一人語っていきました。なかなか内容はものすごくて、とて

も書けましぇん。いろいろあるんですね。でも、ほとんどお父

さんの話題がでてこない(苦笑)。お父さんの寂しさが伝わっ

てくる講演でした。ステージの方は、台風の想い出新聞をご

覧ください。最後に行われたお休みツゥショットポラ。メンバ

ーはくじ引きで選べないと言う「なんとも言えないスリリング・

ツゥショットポラ」(by今爺)でした。台風も夜中に抜けていき、青空の下朝の散

歩。メンバーもお客さんも張り切っていて、集合時間に行ったらもういない。フ

ライングだぞ。ホテルから湖畔まで卓球班のメンバーが参加しました。が、湖

畔に着いたらすぐとんぼ返り。水に触れられなかったひろぽんは少し御立

腹。テニス班より早く起きただけの得はなかったようだ。続いてテニス班参加

のラジオ体操。第２まであったようだ。両方とも終了後に新聞が配られた。

メンバー全員、食い入るように新聞を見ていたようだ。これもくじ引きポラの影

響だろうか。自分のファンさんじゃない方と写っていれば気になるだろう。

この後花一匁が行われたかどうかはわからない(笑)。朝食にはメンバーがお

茶＆お水のサービス。美味しかった。食後はお話Time。メンバー毎に輪を作

って楽しい会話が行われたようだ。そして撮影会。山中湖湖畔で行われた。

青い空、美しい富士山、エメラルドの湖、そして釣りを楽しむ人々(笑)。みん

ないい写真撮れたかな？ メンバーもお客さんも、テニス班と卓球班に分か

れて行われました。あら、人数に差があるぞ。卓球

班のお客さんは、テニス班の倍近くいたらしい。

午後からはスポーツ大会。卓球班は見ての通り、

テニス班はその残り(笑)。ちなみに亜美ちゃん・嘉代

子ちゃんは欠席でした。卓球班は、メンバー対お客さんで３ポイント先

取（サーブはすべてメンバー）で、班別に分かれて行われました。ひさり
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んは初めてやる割にはほとんど打ち返してくる。なかなか

素質がありそうだ。しかし、飛び抜けた素質を持っている

のがひろぽん。いやぁ、強い強い。惨敗した班が続出し

たようだ。テニス班は、まずお客さんどうしで打ち合って、

班毎の優勝者がメンバーと組むトーナメント方式。こちら

も３ポイント先取。メグのペアが優勝しました。テニス班は

日に焼けて真赤になっていたようだ。楽しかったツアーも

あっという間に終了、握手会を終えて睡魔と戦いながら

帰りの旅を始めるのであった。
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今月のしでかし２

６月 日に松壽スタジオにて撮影会がありました。限22
定１０人ということで、まず当選しないだろうと思って

いた方も多かった様ですが、当日４回廻し、さらに追加

で２回も行われてかなりの方が参加出来たようだ。メン

バーは１日中撮影でお疲れさまでした。メンバーは２人

ずつペアを組み順番に登場。最初は緑ホリで、本田・菊

地組、橋本・宮田組、斉藤・井上組、小林・内田組で行

われました。撮影側も５人ずつ２組に分かれ、和やかに

進んでいきました。小道具禁止ということだったが、撮

影チーム合意の上ならＯＫということになり、面白い写

真も撮れたようだ。１巡して集合写真。撮影者５人で５

分か１人ずつ１分かを選択。１人ずつの場合は、本番の

。 、強弱さが明暗を分けたようだ コーヒータイムを挟んで

白ホリに変えて集合写真に続いて２巡目スタート。５時

の部で美緒ちゃんが倒れるアクシデントがあったが、そ

の他は楽しく進んだようだ。

追加撮影会は６月 日に行われました。本撮影会よ14
り先に行われるところがＳＫＩのイベントスケジュー

ルを物語っている。ファンさんも毎週大変だ(笑)。こ

ちらは大幅にメンバーが変更されていた。モデルは１

回目は本田・菊地・橋本、斉藤・宮田・松井、松田・

久保・井上・内田で３組に分かれたようだ。２回目は

井上・松田・久保・菊地・橋本・内田・伊藤・麻井・

中井で行われた。急な変更の為にキャンセルした方も

いて、２回目はお客さん５人で行われたそうだ。両日

ともタングステン光のもと本格的なスタジオ撮影会と

いうことで、良い写真は撮れたでしょうか。
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今月のしでかし

６月 日に追加ピクニックがありました。場所は今回も高尾山。場所は変わらなかった15
がやっぱり中野さんはいなかった(笑)。かわりに清美ちゃんが参加、張り切っていたよ

うだ。メンバーの方も今回は亜美ちゃんが欠席、替わりにメグが引っぱり出された。な

んでも３日前に知ったらしい。しかも口頭ではなく、スケジュールボードに書いてあっ

たらしい(苦笑)。相当びっくりしたようだ。これだから予定もなにもあったもんじゃな

い。みーつー御免ね。 その他のメンバーは直美ちゃん、ひさりん、絵美にゃん、陽子

ちゃんと、こちらは変わりなく眠そうだ(笑)。今回は前日からすっかり青空、ピクニッ

ク日和でした。ちなみに雨天時の予備日は設定されていなかったらしい。メンバー挨拶

の後、お弁当を手渡しされてケーブルカーへ。順番はメグ・ひさりん・絵美にゃん・直

美ちゃん・陽子ちゃんの順。さっそくケーブルカーでメグは最前に張り付いたようだ。

山登りが始まると、メグはハイスピートで駆け上がる。２番手がひさりんなので、差は

どんどん開く。写真担当の阪口さん、走り回って大変そうでした。いつの間にか絵美に

ゃんが２番手に。ひさりん今回も抜かれたようだ。絵美にゃんは中学時代にクラブの練

習で、階段を何回も掛け登っていたそうで足腰は強そうだ。ちなみに絵美にゃん、絵み

くじをひいていた。恋みくじなんてものもあって、直美ちゃんに勧めたら赤くなってい

た。途中何回か休憩を繰り返し、記念撮影などしていた。出発はまた順番に、ひさりん

休憩してるヒマはないぞ。楽しい会話が飛び交っているうちにあっという間に頂上に。

さっそくシートを引いて座談会。まだ 時だが、ほとんどの班がいきなりお弁当を食べ11
始める。でも久保ちゃん、おにぎりの具がだめでおそばの出前を取ることに。いい匂い

が漂っていた。食後は座談会、どの班も盛り上がっていたようだ。小林班と内田班は合

同で話し込んでいた。帰路は前回怖かったと言われた吊り橋コースはつかわず、１号道

を使用。相変わらず久保班の後続は切れていた。猿園の横を通過してケーブルカー乗り

場に到着。余っていたフィルムを使い切るように(笑)たくさん記念写真を撮っていた。

この頃にはさすがに疲れて着たようで、ベンチで寝てしまったお客さんもいたようだ。

しっかり写真を撮られていた。後はケーブルカーに乗って麓へ、と思いきや、そのまま

歩き始める。ピクニックは麓まで続くのであった。そのうち道はどんどん急になるし舗

装も無くなってくる。枕木が取れて支える鉄筋が飛び出てる処があったして、結構道は

荒れていた。怖かったぞ。ここでひさりんに加速がつきはじめ、転がるように駆け下り

始めてしまった。あまりの速さに小林班担当の清美ちゃんも付いていけなくなり、何度

「 」 。（ ） 「 」も 止まれ～ と叫んでいた 実際危なかったぞ 最後には やりなおしさせるぞ～

と言っていた。小林班はもう１回高尾山に登りましょう(笑)。
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今月の言ってもうた

７月５日にCiAL音･･･じゃなくて(笑)、関内小ホールにて８

枚目のアルバム『いつものように』の発売を記念したイベント、

『 』がありました。参加メＳＫＩ／ファンの集いｉｎＹＯＫＯＨＡＭＡ

ンバーは斉藤・井上・小林の３人。曲の方は、『アルプス一万

尺』『Ohスザンナ』『新・恋のインビテーション』『一週間(笑)』の

４曲？を歌っただけで、トーク中心に行われました。当然会場

は笑いの嵐でした。入場前に配られたアンケートの中から１

部紹介。設問は見ての通り(笑)。盛り上がったのはＳＫＩの魅

力。『美緒のおでこ・ゆっきぃのほっぺ・ひさりんのえくぼ』には

場内爆笑。美緒ちゃんは始まる寸前までおでこを出していた

らしく、「知らない間に隠してる」とゆっきぃに突っ込まれてい

た。『素直で元気でかわいいところ』の意見に今度は客席から

突っ込みが。そして最大の盛り上がりは『小林久子のセクシー

なポーズ』。とまどうひさりんに、客席から『チュッ！』のリクエス

ト。実行するひさりんに溶けた方もかなりいたようだ。画像希

望＞こみてぃ(笑)。続いてはサイコロトークコーナー。今回は

ちゃんとお題入りの大きなサイコロを用意。でも、大きすぎて

回らない(笑)。回るように思いっきり放り投げたゆっきぃに、「壊

れるからってダメって言われたでしょ」と美緒ちゃんに怒られていた。『休日の過ごし方』を出した

ひさりん、ほとんど家でボーっとしてるそうだ。『腹がたったこと』はゆっきぃ。なんちゃって外人に

出くわしたそうだ。『行ってみたい場所』の美緒ちゃんは海へ行きたい。夜の海・夕焼けの海・冬

の海がいいそうだ。「夜の海は一人ですか？」とひさりんの突っ込みに対し、「危険だから私もつ

いていく」とのゆっきぃのフォローに「ほっといて」と美緒ちゃん。あやしい(笑)。その他では、ゆっ

きぃは学校でインターネットにはまっているらしい。なので発言には注意しましょう＞各位(笑)。

ぜひ見たいという美緒・ひさりんに、学校においでとゆっきぃ。が、ゆっきぃ自身があんまり行って

ないらしい。それでもテストで100点とったそうで「自分にご褒美をあげたい」

と言っていた。そこで客席を向いて一言「待ってます」。さすがゆっきぃ(笑)。

最後にレコーディングの話になり、参加していないひさりんがすねてしまっ

た。美緒ちゃんが「ジャケット撮影の話で手を打ちますか？」と交渉すると

「美緒ちゃん怖～い」とゆっきぃ。それに思わず「彩ちゃんほど怖くない」と答

えてしまった美緒ちゃん。彩ってそんなに怖いのか(笑)？ ちなみにジャケ

写は館山でとったらしい。夕日の海の写真はひさりん・ゆっきぃ・美香ちゃん

だそうだ。みんな犯人は当たったかな(笑)？
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今月のしでかし

７月 日に浜松市のフォルテにて交通安全フェアがあり、ゲ21
ストとしてＳＫＩが参加しました。メンバーは本田・菊地・

斉藤・橋本・宮田の５人。他にデーブ大久保も登場、楽しい

お話が飛び交いました。会場にはかなりの方が詰めかけ、お

子さま連れのお子さん(笑)などで盛り上がっていた。この日

は同時にラジオの生中継の時間があり、デーブの生放送中と

その前との会話の変化に大笑い。オンエア中にも大騒ぎして、美緒ちゃんのツボにヒッ

トしていたようだ。定番となった「序曲～プロローグ」でオープニング。メンバー紹介

の後 『いつものように 『お ブレネリ 『夏の思い出』と続いて司会のアナウンサー登、 』 』ゝ

場。すかさずリエちゃんコールがかかるところはあいかわらず。おもわず「メンバーの

中にいるんですか？」と聞かれていました。今日の目玉は安全宣言。メンバーの後にお

客さんも唱和。これから癖になったらどうしよう(笑)。第二宣言進化説（だっけ？）は

相当難しいだろう(笑)。放送が終わった後 『地球に愛を 『時の流れに 『同級生』を、 』 』

歌って終わりました。

遠征すればただでは帰らないのが 。アルバム『いつものように』のキャ～ンペ～IJR
ンを、名豊ミュージック浜松店・イケヤ袋井店で行いました。今回は両店とも挨拶なし

で、いきなり始まっていきなり終わったようだ。夏休み突入ということで、学生の３人

には成績にふれられたようだ。美香ちゃんはよかったらしい。ちなみに美香ちゃん、宿

題はないそうだ。ひろぽんは１教科だけらしい。彩ちゃんは結構あるようだ。宿題終わ

らないと、ニューヨークに連れていってもらえないかもしれないぞ(笑)。浜松といえば

鰻、土用丑の日も近いとあってこちらも話題に上がったようだ。この時点ではまだメン

バーは食べていないらしいが、食べれたかな？ でも、鰻パイをたくさんもらっていた

ようだ。この日も中野さんがいなかったのが残念でした。
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今月のしでかし６

６月８日にパウゼにてクラブ圭子１周年＆ママ

がありました。圭子ちゃん、BIRTHDAY PARTY
頭の１周年記念のイベントだけと思っていたらし

く 「２５歳になって初めてバースディパーティ、

をやってもらえると思って喜んでいたのに、違う

んでショック」と言っていた。今までやったこと

なかったのか？ とにかくおめでとう。 Ｖ会報

が出たばかりで、その中でいっぱい話したのでこ

こで話すことはなかった様だが、それでも近況を

語ってもらう。捻挫はほとんど治ったそうで、ま

たローラーブレードを始めるそうだ。友達から危険だからと、肘当てと膝当てをプレゼ

。 。ントしてもらったそうだ もう坂道も大丈夫と言っていたがまだ止まれないらしい(笑)

危険が一杯のほうが楽しくて良いと笑っていた。まだまだ怪我の心配はかけそうだ。

引退についてはレコード会社との契約がとりあえず切れ、

数年契約じゃないと出来ないみたいなのがいけないらし

い。 になってもこのまま出来るのかな？と気にしてい27
るようだ。また、姉があと１年しかアメリカにいないそ

、 。うなので いるうちに行きたいというのが理由だそうだ

また戻ってきて、歌いたくなったらまた歌うかもしれな

いと言っているので、その時はまた応援しようね。もち

ろん引退までの間もだよ。その間の９月にアルバムを出

すそうだ。サエキさんに３曲書いてもらったということで、プロデュースもしてもらう

そうだ。まだ中身は内緒ということだが、いいアルバムに

なるといいですね。また、今後のイベントてんこ盛りにつ

いても触れていた。バーベキューツアーのアイディアを募

集していて、花火大会や隠し芸大会など上がっていたが、

結局没になったようだ。乾杯の後、恒例のお客さんと対談

コーナー。圭子ちゃんと話し込む方や圭子ちゃんを笑わせ

る方、さらにはお客さんを笑わせる方などいて、かなり盛

り上がったようだ 「ファンの人から思い出を語ってもらっ。

て、その歌にちなんだ曲を歌うコーナー」では、土浦で圭

子ちゃんが泣いちゃった思い出話しが上がり、当時を懐か

しんでいた。
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今月のしでかし７

てんこ盛りイベント第２段は麻雀大会。よく

晴れたピクニック日より(笑)の６月 に行15
われた。この日はお手伝いにゆかりちゃんが

。 、来ていた お客さんが１５人と半端なために

人数あわせに呼ばれたのだろうか。でもその

空いた席に圭子ちゃんが座ったために、腕前

を見ることは出来なかった。受付では、今後

の身分照会の為にポラ撮影。この時にやって

来たゆかりちゃんも撮られたらしい(笑)。や

っぱり麻雀要員だったのだろう。圭子ちゃん

が見てるだけではつまらないから、ゆかりち

ゃんの出番を奪ったにちまいない(笑)。ルー

ルは赤牌有り、ワレメ有りのインフレ麻雀。

圭子ちゃんが普段やっているルールだそうだ。最初は受付番号順に対戦。点数が良い順

に２回戦のテーブルが決まる。もちろん成績の良い方しか圭子ちゃんに相手にしてもら

えない （そーいうわけではないが） ４回戦まであったが、圭子ちゃんと対戦してな。

いお客さんもいたのではないでしょうか。ゆかりちゃんは麻雀牌でビンゴゲームしたり

して、結局遊んでいただけだったらしい。今回の優勝者には色紙とツゥショットポラが

送られた。麻雀を４局やった割には、ピクニックより終了時間が早かったようだ。
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今月のしでかし８

７月 ・ 日に君津のロマンの森共和国19 20
にて、吉成圭子ファンクラブイベント「バ

ーベキューパーティー」がありました。

タイトル通り、当然主役はバーベキュー

パーティ･･･と思いきや盛大なのはお肉の

量で、ショーの前の腹ごしらえだったら

しい。お腹一杯になった後は蛍鑑賞。今

年は例年より暑い為に、蛍が成長するのが早くて鑑賞出来るのも今週

が最後だったらしい。セーフ！ 蛍の光に圭子ちゃんも見とれていた

ようだ。でも虫が嫌いな圭子ちゃん、自分に向かって飛んで来られる

と逃げ回っていた。蛍の鑑賞の後は圭子ちゃんの鑑賞。バーベキュー

会場に戻って、長椅子を移動してショーの始まり。詳しくはロマンの

森共和国新聞をどうぞ。最後の方は夜露の為に、音が出なくなって大

慌て。スピーカーは大丈夫だったのでしょうか。今回は交通の便が悪

いせいか(笑)中野さんがいなく、中野さんのファンの方が不満を漏ら

。 。していたようだ ちなみにスタッフは今爺・ ・本田君の３人Show-go
ん、圭子ちゃんとで数がぴったりだ。きっと

夜は長かったことだろう(笑)。でも圭子ちゃん、朝も長いから

大丈夫(笑)。９時半起きだったらしい。そのため、２日目の行

事は遅めに設定されて 時からになっていた。これには新聞10
屋さんは助けられたらしい。で、その行事は楽焼き。おのおの

好きな物に筆を滑らせていた。当然９時半起きの圭子ちゃんは

後から登場、出来上がった作品に一筆加えることになっていま

。 。した 出来映えはどうだったかな？ 楽焼きが終わってお食事 TIME
。 。この時間に圭子ちゃんも楽焼きに挑戦 まあまあの出来だったらしい

お昼休みが終わると、昨日残った商品を巡ってゲーム大会。ステー

ジに置いた椅子に向かって靴を飛ばし、一番近い方が商品をゲッチュ

というニアピンゲーム。きっと企画は今爺だろう。場所を移動して撮

影会。だいぶ暑かったので、日陰と日向を入ったり来たり。流石に日

向でレフを当てられると眩しかったようだ。その為、着替え でTIME
一休み。そこでアイスを食べてるファンさんを見つけて羨ましそうに

見ていたようだ。テイク２はワンピースで登

場。これにこの靴合わないぞ。でも圭子ちゃんらしいからいい

か(笑)。撮影会も終わって、午前中に作った楽焼きを受け取り

ながら握手会。良い思い出になったかな？ 最後に記念撮影を

してお別れになりました。なお、初日にオリコンから取材が来

ていました。９月１日号に載るらしい。楽しみにしよう。



- 10 -

今月のしでかし９

７月６日に原宿ピアザ アッセンプリー スペースにて篠

原智子プライベート ライブがありました。久しぶりに

ステージに上がるしの、少し照れていたようだ。歌より

も遊ぶ方がよかったと言ってました。それほど一人で歌

うのは緊張するらしい。逆に はお客さんと掛け合いmc
漫才（ちょっと大袈裟かな？ 。衣装はワンピース、自）

称お嬢様スタイル。最近は 歳になっても着れる服と20
いうことで選んでいるそうだ。でも、 歳になっても“20

しの”だと思うぞ。卒業すると制服着たくなるとも言ってるし。最近 の情報に疎いSKI
らしい 「情報を仕入れなきゃ」と言っていた。頑張ってね＞担当(笑)。最近の近況(笑)。

は、乗馬によく行くそうだ。だいぶ上達して、みんなに見

てもらいたいほどらしい。イベントでやらないかなとかも

言ってた。学校の方はそろそろ論文を書き始めるそうだ。

テーマは拒食症・過食症。 枚位書かなければならないら50
しい。でも、ネットを組めばすぐだぞ(笑)。試験があった

らしく、成績は結構良かったそうだ 「いいノート集めた」。

と客席から突っ込みがあったが、否定していた。喋ると馬

鹿っぽいけど( しの)、自称頭はいいそうだ。毎日５時起きで通っているそうだ。さぞby
目覚ましはボコボコなのだろう(笑)。夏休みの予定として、ツアーとピクニックがある

が、場所はまだ教えてくれないらしい。今日の場所も知らされなかったらしい 「どう。

」 。 、せ言ってもわからないから と言われたそうだ でも

お客さんには早く知らせてね。ピクニックには 「何で、

こんな暑い時期に」ともらしていた。きっとみんなで

アイスを食べるのだろう。 しのは肺があまり良くな

いらしい。 心電図とかもとったらしい。肺活量は24H
老人並らしい。体には気を付けてね。歌の方は 曲を23
熱唱。こちらはカンニングが目立ったようだ 「さよな。

らは出会いの明日へのしるし」では、最前で手振りを

するお客さん達をみて、後ろで踊ってほしいとか言っ

ていた。そして最後の「うたかたの夢」では、本当に

。お客さんをバックダンサーによんで盛り上がりました
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今月のしでかし

月１日に日比谷野外音楽堂にて、ＳＫＩ＆サエキけんぞう共同プロデュースによる「女子高６

生シンポジウム'97」が行われました。一般の女子高生３名をゲストパネラーに迎えて、メン

バーと幾つかのテーマについて討論するというもの。司会はひろぽんとサエキさん。また会

場のお客さんも参加出来たのだが、発表が遅れて途中からの参加になってしまった。それま

でマイク隊の嘉代chan・麗那chanはほとんど警備員状態(笑)だった。テーマは「学校の規

則 「茶髪 「コギャル 「ピアスとルーズソックス 「援助交際 「マスコミ報道 。学校の規」 」 」 」 」 」

則は必要ないのが多すぎるようだ。援助交際は買い手が悪いか売り手が悪いかで白熱したよ

うだ。芸能活動も援助交際？という突っ込みにひろぽんの目に涙が浮かんだシーンも。これ

は違うと思うぞ。マスコミ報道は、一握りのの悪いところを大きく騒ぎすぎるのがいけないと

いうのが結論であったようだ。

今回は前座で“みおり”なるユニットが登場した。実味はニューニュー・ハットレインの

ようだ。メンバーは美緒子＆ゆかり。美緒りんはマイギターで登場。ゆかりちゃんは『り』し

か入っていないと、この名前に良い感触ではないらしい。そして、この度ＩＪＲからデビュー

予定のかくはりshanが登場、颯爽と『究極のMEN』を歌い上げていました。また、ゆっきぃ

。 。がいつもと変わらない風潮で復帰 会場が歓喜に溢れました

サブタイトルの「対決 制服向上委員会vsサエキけんぞう」

はなんと山の手線ゲーム(笑)。あいかわらずだ。メンバーは

順番に替わりがわり返答、それに対しサエキさんは一人で返

答。これはすごいハンデだぞ、しかも相談してるし。案の定Ｓ

ＫＩの圧勝に終わった。でもサエキさんが「答えに趣味が出

て面白い」と言っていたが、その通りかもしれない。対決が

終わると（ってこれだけ？）あとは歌のオンパレード。２０曲

歌って幕を閉じました。あれ？まだ空が明るいぞ。こんなに早

く終わると後の行動に困ってしまうファンさん達であった。慣

れって怖い(笑)。

お久しぶりですぅ
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